



POSTIGO

Un aspecto de la zona de lectura y alquiler de compactos de la actual biblioteca central, situada en los Bajos del Ayuntamiento.

La biblioteca central ocupará toda la superficie de los Bajos desde septiembre

El estudio arquitectónico para la casa de cultura de Amara estará listo en julio

ANA VOZMEDIANO / DV. SAN SEBASTIAN

La biblioteca central ocupará toda la superficie de los Bajos del Ayuntamiento a partir de septiembre. Esa es la previsión del departamento municipal de Cultura, que ha encargado un

estudio sobre los hábitos de los usuarios de esta instalación para adaptar la ampliación a sus necesidades. Desde el traslado de los fondos de préstamo a la Casa Consistorial, el número de socios de la biblioteca central se ha

incrementado en 2.000 personas. El Patronato de Cultura recibirá además a mediados de este mes, el proyecto arquitectónico para instalar la casa de cultura de Amara en la entreplanta del estadio de Anoeta.

El pasado 23 de abril, la biblioteca central inauguró su sede provisional en los Bajos del Ayuntamiento, una ubicación propuesta por el delegado de Cultura, Ramón Etxezarreta (PSOE), que encontró fuertes reticencias en el resto de la Corporación.

La precaria situación del edificio de la plaza de la Constitución en el que se encontraba la sede de este equipamiento cultural aconsejó finalmente su traslado a los Bajos, aunque el gobierno municipal consensuó finalmente que el servicio de préstamo y las oficinas —el archivo histórico ha quedado en la Parte Vieja— ocuparía exclusivamente el 50% de la superficie total de la zona baja de

la Casa Consistorial, un total de mil metros cuadrados recién remodelados.

Durante su inauguración, el alcalde Odón Elorza ya autorizó verbalmente que libros, revistas o videos ocuparan la totalidad del espacio y, en estos momentos, el departamento de Cultura está realizando un estudio pormenorizado sobre los hábitos de uso de los socios de este servicio, que se han incrementado en dos mil desde hace poco más de dos meses.

Ramón Etxezarreta recordó que, al servicio de préstamo tradicional de libros y revistas que se ofrece en la plaza de la Constitución se han sumado otras ofertas como la de los discos compactos,

vídeos o acceso a Internet con monitor incluido y aseguró que la aceptación ha sido un éxito.

Durante el mes de agosto, la biblioteca compartirá espacio con una exposición de artistas de Wiesbaden, localidad alemana hermanada con San Sebastián y, una vez concluida esta muestra, comenzará la ampliación con las pautas que aconseje el estudio que se está redactando.

La casa de cultura de Amara
Otro informe que está en marcha es el que va a elaborar el arquitecto que proyectó las oficinas de la Real Sociedad en la entreplanta del estadio de Anoeta. En este caso, se trata de adaptar el espa-

cio gemelo de estas oficinas en la instalación deportiva para que se convierta en casa de cultura para Amara.

Etxezarreta explicó que confía que el proyecto esté listo para mediados de julio, tras lo que será necesario su aprobación y dotación económica. Las obras, tal y como anunció el alcalde Odón Elorza en su momento, no serán largas.

«Quisiéramos que estuviera concluida para la primavera del 2000, con todos los servicios a instalar, que incluyen biblioteca y zona infantil». La entreplanta de Anoeta cuenta con más de mil metros cuadrados a los que hay que sumar un almacén.

Debate por la ubicación de los baserritarras en la Brecha

DV. SAN SEBASTIAN

La polémica por la ubicación de los baserritarras en el exterior del nuevo mercado de la Brecha no ha concluido. El pliego de bases establece que los 26 puestos que deben ubicarse en el exterior se colocarán en la plaza de Sarriegui, en un lugar similar al que ocupan ahora de forma provisoria.

Sin embargo, y tras las protestas de los vecinos de esta plaza, el alcalde Odón Elorza llegó a un acuerdo con éstos para que los vendedores de productos de caserío, a excepción de los diez que tienen su puesto en el interior del mercado, se colocaran a lo largo de la calle San Juan, una vez que

Los asentadores y los promotores siguen apostando por Sarriegui

esta estuviera peatonalizada.

Según explicó ayer el concejal de Servicios Municipales, Ramón Uribe (EA), los promotores consideran que Sarriegui es una ubicación más adecuada y los asentadores, además, esgrimen el pliego de bases para que los baserritarras no se instalen en San Juan.

«El alcalde cedió a la presión de los vecinos, no supo aguantar ni

un round de aficionados, y ahora nos encontramos con este debate, en el que los vecinos tienen la garantía de Elorza y los asentadores los argumentos legales del pliego de bases».

Hasta febrero del año 2000

Uribe defendió la actitud de los baserritarras, «porque ellos no se oponen a ninguna ubicación, sea Sarriegui o sea San Juan», pero auguró problemas para el momento en el que se deban instalar estos puestos exteriores.

Esto no ocurrirá, según los cálculos del concejal, hasta febrero del año que viene, cuando se peatonalice la calle San Juan y concluya la provisionalidad de la ins-

talación de los caseros en la plaza de Sarriegui. «Para dar este paso tienen que estar concluidas las obras del centro comercial, que aunque estaban previstas para finales de año, sufrirán un pequeño retraso. Si parece que los multicines de Pescadería estarán listos para el Festival Internacional de septiembre».

Uribe criticó la actitud del alcalde Elorza en este tema. «Actuó con falta de firmeza y aunque quienes están dispuestos a pelear son los asentadores, también los promotores de este nuevo equipamiento consideran más adecuada Sarriegui que San Juan, ya que esta última ubicación desluciría las fachadas».

La Corporación agotó ayer los últimos trámites administrativos de la legislatura

DV. SAN SEBASTIAN

La actual Corporación agotó ayer los últimos trámites administrativos de esta legislatura, con la celebración del obligado pleno de aprobación de actas y la comisión de gobierno en la que también deben ratificarse los últimos acuerdos adoptados.

Además, la mayor parte de los nuevos concejales ha presentado ya sus credenciales, así como la preceptiva declaración de bienes muebles e inmuebles.

Esta declaración, que también deben realizarla todos los ediles que cesan en su cargo, repitan o no en el puesto, incluye también la necesidad de argumentar posibles incompatibilidades respecto al trabajo público.

A las 11 de la mañana

Estas credenciales deben estar en poder del secretario antes de la celebración del Pleno de investidura, que tal y como fija la ley, se celebrará este sábado 3 de julio.

La convocatoria está prevista para las once de la mañana y aunque es el alcalde Odón Elorza quien ha realizado la cita, la presidencia corresponderá a la mesa de edad. Esta, formada por el concejal de más edad y por el más joven, en el caso de San Sebastián por Enrique Arana (EA-PNV) y por Ramón Gómez (PP), será la encargada de supervisar la elección de alcalde.

Este deberá ser elegido por los nuevos ediles una vez que éstos juren su cargo. Sólo cabe la posibilidad de votar a uno de los cuatro cabezas de lista, Odón Elorza (PSE), Enrique Arana (EA-PNV), María San Gil (PP) y Joseba Permatz (EII). Si ninguno de ellos consigue los catorce votos que exige la mayoría absoluta, se elige alcalde a quien lideró la lista más votada por los electores el pasado 13 de junio, es decir, Odón Elorza. Este último caso es el más probable en el caso del Pleno de investidura del sábado.

El Convention Bureau, presente en la feria TecnoMeeting

DV. SAN SEBASTIAN

El Convention Bureau participa desde hoy en la feria TecnoMeeting de Barcelona, un encuentro de profesionales del sector congresual y de incentivos que reunirá a más de doscientos expositores.

El delegado del Convention, Josu Ruiz (EA), explicó que se espera a más de 25.000 visitantes y que la feria aspira a convertirse en la más fuerte dentro de su campo. Junto al stand participan organizadores profesionales de congresos como Izarlan, Lankor y Kurra Congress, además de la oficina Bidaso Turismo.